

CIRCUITO INTERIOR

EL TIEMPO todo lo cura y quien puede suscribir esta máxima es **Eleazar Rubio Aldarán**.

EN 2020, cuando era diputado de Morena, causó polémica con una iniciativa que buscaba que la difamación volviera a ser un delito que ameritara cárcel.

NO SÓLO la Oposición, sino que hasta su propia bancada y hasta la Jefatura de Gobierno reprobaron el asunto.

PERO tan le dieron vuelta a esa página, que hace unos días fue nombrado nuevo titular de la Junta de Conciliación y Arbitraje capitalina.

Y MÁS de uno recomienda estar muy atento de sus primeras acciones, pues le notan bastantes ganas de terminar una que otra relación laboral para hacer espacio a su gente.

PARA los aficionados a los colmos sería de agasajo que, de pronto, en la Junta llovieran demandas por despidos injustificados... ¡de su propio equipo!

• • •

EL SINDICATO del Metro reiteró su negativa a que el **PCC**, conocido como el cerebro del STC, opere en el C5.

SEGÚN ESTO, no le temen a la vigilancia y al control, pero que les preocupa volver a concentrar la operación de tantas líneas en un solo lugar.

SIGUIENTE estación: ¡el debate!

circuitointerior.reforma.com

